

H21年度 愛媛大学法文学部と新潟大学人文学部との

学術交流講演会

人文学の現在

日時:平成22年3月13日(土)13:00~17:00

場所:愛媛大学 総合情報メディアセンター・メディアホール

挨拶 柳澤 康信 愛媛大学長

開会の辞 黒木 幹夫 愛媛大学法文学部 人文系担当学部長

愛媛大学

十河 宏行(心理学) 見落としはなぜ起こるのか:眼球運動の認知心理学

高橋 弘臣(歴史学) 元代の紙幣をめぐる

村上 恭通(考古学) 古代鉄生産の展開と日本列島

新潟大学

城戸 淳(哲学) 回帰する問い 哲学の使命とその現在

猪俣 賢司(比較文学、表象文化) 東京湾から南洋へ ゴジラ映画史と帝国日本

挨拶 桑原 聡 新潟大学人文学部 研究担当副学部長

閉会の辞 山川 廣司 愛媛大学法文学部人文学科 研究担当副学部長

参加無料

主催 愛媛大学法文学部人文学科

共催 新潟大学人文学部

問い合わせ先

愛媛大学法文学部 人文学科事務室

〒790-8577 松山市文京町3番 愛媛大学法文学部人文学科

TEL/FAX : 089-927-9227

E-mail: yamakawa@LL.ehime-u.ac.jp

